

# LUMIÈRE INVINCIBLE

Face au drame de Crans Montana, l'impuissance que nous ressentons est normale. Ce sentiment humain est naturel mais incomplet et inexact. En vérité, chaque pensée et prière sincères met en mouvement des forces invisibles colossales. Ces ondes subtiles mais réelles apportent un soutien silencieux et œuvrent profondément, bien au-delà de l'imaginable.

C'est une certitude : nous ne transformons pas le monde uniquement en agissant sur la matière, mais aussi par la puissance et la pureté des intentions. Ainsi la conscience modifie la réalité et cette force devient une évidence lorsqu'elle est partagée. Plusieurs cœurs accordés démultiplient l'énergie et accélèrent la transformation, la guérison. Continuons à nous rassembler, à commémorer, à prier, à méditer ensemble pour maintenir la lumière, les hautes vibrations d'amour et manifester les changements que nous voulons voir advenir.

La culpabilité qui peut surgir n'est pas une faiblesse. Elle révèle simplement la responsabilité d'être un humain véritable, porteur de la flamme de l'empathie. C'est donc notre vraie nature qui se rappelle à nous. De même, la honte de continuer à vivre alors que d'autres souffrent dit simplement ceci : nous savons, au plus profond de nos cellules, notre appartenance au même tissu vivant ! Ainsi prendre soin de soi semble indécent uniquement parce que nous sentons l'intensité de ce lien et savons secrètement que ce qui arrive à l'un résonne en tous. Nous sommes un seul corps aux multiples visages, une respiration partagée.

Dans le chaos, des forces anciennes se réveillent comme celles de la solidarité et de l'unité. Elles traversent les cendres, circulent par des regards de compassion, des sourires de réconfort, par des mains tendues, des gestes qui sauvent. Ces élans du cœur relèvent, soutiennent, apaisent. Ce sont des énergies vivantes et créatrices qui sont toujours là et nous pouvons nous y reconnecter, à chaque instant, pour bâtir une société plus équilibrée, qui veille au bien-être de toutes les formes de vie. Un monde plus juste et profondément plus doux.

Au centre même du désarroi collectif et de la tristesse individuelle, quelque chose demeure toujours intact : la vie simple et joyeuse. Elle ne nie pas la douleur ; elle l'embrasse, la traverse et la transforme. Elle attend uniquement que nous la reconnaissions. Et lorsque nous le faisons, la lumière réapparaît... invincible.

Texte du 10 janvier 2026 de Linda Emery et Simon Burner